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     7月 例 会     

皆さん、今晩は。清水市長、御挨拶 有難う御座いま

した。本日は大宮アルディージャ後援会によります「スポーツ都市構想」

です。我々の構想の中にもスポーツ都市の提案があります。本日はよろし

くお願いいたします。そして「アートフルゆめまつり」のスタッフのみな

さん、ようこそ。さて、会員有志による東京大学、東京藝大、東洋大学の

学校視察見学してまいりました。先程 市長も言われていた、「アーバン

デザインセンター」の確立を推し進めていきたいと思っています。そして、東京大学の高取さん

始め、パブリックミーティングで大宮区役所跡地構想を提案していた、東京藝大・東洋大学の学

生さんの提案作品を、そのセンターに展示して、目や形（模型）で住民の方達に紹介できたら良

いと思っています。本日もよろしくお願いいたします。 

事務局報告 齋藤専務理事                                        
・次回例会案内８月３０日（金）各プロジェクトチーム年間取組の発表 

＊大宮駅東口プロジェクト パブリックミーティング報告 

久世会長挨拶 

 東洋大学理工学部 

 建築学科選任講師 

  藤村龍至先生  



 

一般社団法人 大宮駅東口推進協議会 

例会参加人数42名 

顧問総評 

   天水顧問 

謝辞: 

 矢崎副会長 

例会主題 第一部 「今後のOECの目指すところ」 久世会長 

       第二部 アルディージャで考える「スポーツ都市構想」 

                   アルディージャ後援会 染谷 伊久夫理事長 

第一部 

第二部 


